

# NEWSPAPER

## Korem 083/Bdj Terima Tim Dalprog dari Srenad TA 2022

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://KOTAMALANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 1, 2022 - 19:14



KOTA MALANG - Tim Dalprog (Pengendalian Program) dari Srenad yang dipimpin oleh Kolonel Inf Iwan Budiarmo selaku ketua Tim Dalprog mengadakan kunjungan dan pengecekan di Korem 083/Bdj, bertempat di Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 Kota Malang, Kamis (1/12/2022).



Dalam kunjungan Tim Dalprog mengecek administrasi program kerja TA 2022, baik rencana maupun laporan program, penyerapan Anggaran dan pengelolaan DTS (Dana Tanggap Satuan), Adapun tujuan dilaksanakannya Dalprog adalah agar dalam pelaksanaan kegiatan dilakukan dengan teliti, cermat, obyektif, akuntabel dan mewujudkan efektifitas dan efisiensi guna meminimalisir terjadinya kesalahan.

Danrem 083/Bdj yang di wakili Kasrem Korem 083/Baladhika Jaya, Letkol Inf Ahmad Juni Toa yang menerima kunjungan tim Dalprog mengatakan, "Mengucapkan terima kasih atas kunjungan Tim Dalprog (Pengendalian Program) di Korem 083/Bdj, bahwa Kunjungan tim ini sangat penting dan strategis karena merupakan bagian dari sistem manajemen suatu organisasi yaitu fungsi pengendalian serta pengawasan program yang telah di terima dan dilaksanakan oleh Korem 083/Bdj," ungkapnya.

Dari hasil peninjauan dan pengendalian ini diharapkan dapat menjadi bahan masukan dalam melaksanakan kegiatan program dan anggaran sehingga mencegah terjadinya kesalahan – kesalahan dan juga dengan kunjungan Tim Dalprog sebagai sarana konsultasi dan serta bimbingan agar pelaksanaan program kerja kita dapat dilaksanakan secara akuntabel," jelas Kasrem Korem 083/Bdj.

Ketua Tim Dalprog, Kolonel Inf Iwan Budiarmo menyampaikan, kegiatan Dalprog akan melaksanakan pengecekan guna melaksanakan program dari Komando Atas dengan tujuan untuk pengecekan dan memeriksa administrasi program anggaran tahun 2022, sehingga nantinya apabila ditemukan kekeliruan bisa dilakukan pembetulan", ungkap Katim.

Pelaksanaan kunjungan Dalprog tersebut, diakhiri dengan tanya jawab dari masing-masing staf yang terkait guna optimalisasi pelaksanaan Program Kerja tahun yang akan datang. (Penrem 083/Bdj).